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■　職場レポート
　管理職全員から，毎月，職場レポートの提出

をお願いしています。テーマは自由です。各自

の職場の状況はもとより，市政や市役所につい

てのいろいろな気付きや問題提起を書いてくれ

ていて，私にとって貴重な参考資料の一つです。

最近のある職場レポートの一部を紹介します。

「コンパクトシティ講演会に参加して」

　8 月 26 日に文化会館で開催された講演会に

出席しました。まず，山本知事があいさつさ

れ，講師紹介をされたこともあってか，予定の

時間を超えて県政発展の方向性について考えを

述べられました。「瀬戸内の工業の発展に力を

注ぎ雇用を創出し活性化を図る」。単純明快で

私も同感です。山本知事の話しぶりはゆっくり

と言葉を選んで語られる。弁舌さわやかで迫力

に圧倒されるといった風ではなく，訥々と自分

の考えを語られるところがかえって，思いの真

剣さを感じることができました。率直な感想と

して，国土交通省の都市局長が市のまちづくり

のために講演する。これは非常に稀なことでは

ないかと思います。山本知事の熱意がなければ

こういった講演会は実現しないと思います。知

事になられる前から本市には関わっていただい

ており，こういった人との繫がりは大きな力に

なっていると思います。

　講演では，避けることのできない人口減少の

状況下でのまちづくりの方向性について国の考

え方が述べられました。私なりの理解では，人

口も経済も右肩上がりの状況下で必要以上に拡

大してしまったまちを，今再構築して集約して

いかないと現在ある社会資本の維持すらできな

くなる。だから国としてはそういった都市の再

構築に対して支援を強化する。そういった内容

だったと思います。市の周辺部に散在する集落

はますますまばらな状態となり，自ずと厚狭駅，

小野田駅，サンパーク周辺の市街地（都市計画

マスタープランどおり）に人口が集約されてい

くと想像しています。特に厚狭駅周辺は新幹線

駅という強みから小野田駅周辺よりも発展して

いくものと予想しています。駅の南部地区は新

幹線だけでなく，交通の要衝であり，高速道路

へのアクセス性に優れ，宇部空港も 30 分圏内

と交通の利便性に優れ，ゴルフ場も近辺に数多

くあり，海産物も豊富で食事も楽しめる。ここ

に居住する理由（魅力）は十分にあると思いま

す。あとはプラスアルファを付与（ここがポイ

ント）して注目を集めることができれば，市街

地への一歩を踏み出せるのではないかと思いま

す。プラスアルファについて思いつくままに。

前提条件として，…

　職場レポートの記述は，まだまだ続きます。

　近く職員のプロジェクトチームを立ち上げる

予定ですが，上記のプラスアルファは，プロジェ

クトチームの中で十分協議を深めることにして

います。

〓市長から市民のみなさんへ
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